

# Championnat scolaire 2017 2018

## 1.CHAMPIONNAT DEPARTEMENTAUX

Deux départements en Bourgogne et deux départements en Franche Comté ont proposé des tournois à destination des scolaires. Hélas encore rien dans l'Yonne, la Nièvre, le territoire de Belfort et la Haute Saône. Au total, il y eu 267 jeunes qui ont joués la phase départementale. L'année dernière 323 (-56). Il y a une baisse des effectifs sur les deux régions. 24 établissements ont participé lors de cette phase.

### Total participants ligue BFC

	Écoliers	Collégiens	Lycéens	Total
Côte d'Or 21	16	39	0	55
Saône et Loire 71	0	21	6	27
Yonne 89	0	0	0	0
Nièvre 58	0	0	0	0
Jura 39	55	60	7	122
Doubs	48	15	0	63
Haute Saône 70	0	0	0	0
Territoire de Belfort 90	0	0	0	0
TOTAL ligue	119	135	13	267

### Total Bourgogne

#### Statistiques joueurs

Saison	Ecole	Collège	Lycée	Total
2017/2018	16	60	6	<b>82</b>
2016/2017	34	71	12	117
2015/2016	49	87	16	152
2014/2015	48	99	4	151

#### Statistiques établissements

Année	Ecole	Collège	Lycée	Total
2017/2018	1	6	1	8

### Total Franche Comté

#### Statistiques joueurs

Saison	Ecole	Collège	Lycée	Total
2017/2018	103	75	7	<b>185</b>
2016/2017	139	63	4	206
2015/2016	/	/	/	/
2014/2015	/	/	/	/

#### Statistiques établissements

Année	Ecole	Collège	Lycée	Total
2017/2018	8	7	1	16

### Total Ligue BFC

#### Statistiques joueurs

Saison	Ecole	Collège	Lycée	Total
2017/2018	119	135	13	267
2016/2017	173	134	16	323

#### Statistiques établissements Ligue

Année	Ecole	Collège	Lycée	Total
2017/2018	9	13	2	24

## 2. CHAMPIONNAT ACADEMIQUE

Quatre équipes de Bourgogne se sont qualifiées pour la phase régionale. Une école, deux collèges et un lycée. Seuls les deux collèges se sont affrontés lors de la phase régionale. Le Collège des Hautes Pailles et le collège Militaire d'Autun ont pris l'habitude de s'affronter faute d'équipes concurrentielles. En Franche Comté, la concurrence est plus rude que ce soit pour les rencontres entre les écoles ou les collèges. 8 écoles et 5 collèges se sont affrontés. Le lycée Jean Michel était qualifié sur tapis vert...

La finale académique de Bourgogne des collèges a eu lieu au collège militaire d'Autun (François Thibaudet) (pas de phase pour les écoles et lycées).

La finale académique de Franche Comté des écoles a été organisée à l'école La Salette à Voiteur par André Denis.

La finale académique de Franche Comté des collèges/lycées a été organisée par l'Echiquier Lédonien avec Olivier Minaud.

EQUIPES QUALIFIEES POUR LA PHASE ACADEMIQUE				
	Département	Championnat des écoles	Championnat des collèges	Championnat des lycées
		Equipe qualifiée	Equipe qualifiée	Equipe qualifiée
89	Yonne	0	0	0
58	Nièvre	0	0	0
21	Côte d'or	Alix Providence	Echenon	Lycée Camille Claudel
71	Saône et Loire		Collège Militaire d'Autun	
39	Jura	Wilson de Dole La Salette de Voiteur La Salette de Voiteur 2 Wilson 2 La Salle	Briand Le lons Brezillon d'Orgelet la Maitrise de Saint Claude Bichat Arinthod	Jean Michel 1 de Lons Jean Michel 2 de Lons
25	Doubs	Arc sous Cicon Saint Claude de Besançon Ecole de Valdahon	Les Augustins de Pontarlier	
70	Haute Saône	0	0	0
90	Territoire de Belfort	0	0	0

## 3. CHAMPIONNAT DE FRANCE

Les six établissements (voir tableau ci-dessous) se sont qualifiés pour les championnats de France.

EQUIPES QUALIFIEES POUR LE CHAMPIONNAT DE FRANCE			
	Championnat des écoles	Championnat des collèges	Championnat des lycées
Ct Bourgogne	Alix Providence	Collège Militaire d'Autun	Lycée Camille Claudel
Ct Franche Comté	Wilson de Dole	Collège Briand de Lons	Jean Michel 1 de Lons

Sont allés au championnat de France : (voir tableau ci-dessous) :

PARTICIPATION AU CHAMPIONNAT DE FRANCE		
Structure	Etablissement	Classement
Ecole	Wilson de Dôle	11/26
Collège	Aristide Briand de Lons le Saunier	9/26
	Les Hautes Pailles d'Echenon	23/26
Lycée	/	/

A ma connaissance, aucun lycée n'a participé. Aucun résultats sur le site de la FFE.

Les établissements ayant participé à la totalité du championnat de France bénéficient d'une aide de la ligue 130€ s'ils le demande.

## 4. Conclusion

Les effectifs sont à la baisse. 56 joueurs en moins par rapport à l'année dernière. 4 départements sur 8 proposent des compétitions scolaires. Le Jura est le département qui s'en sort le mieux. Probablement grâce à des intervenants dans les structures scolaires ce qui amène une dynamique. Je remarque, d'après le site FFE qu'il n'y a pas de Correspondant Scolaire sur la Haute Saône, ni sur le territoire de Belfort.